

KONFORMITÄTSBESCHEINIGUNG California Proposition 65

Die California Proposition 65 gibt kalifornischen Verbrauchern Anspruch auf besondere Warnhinweise für Produkte, die Chemikalien enthalten, von denen der Bundesstaat Kalifornien weiß, dass sie Krebs, Geburtsfehler oder andere Fortpflanzungsschäden verursachen, wenn diese Produkte Verbraucher solchen Chemikalien oberhalb bestimmter Grenzwerte aussetzen.

Dieses Konformitätszertifikat bescheinigt, dass die von EMC electro mechanical components GmbH hergestellten oder vertriebenen Produkte nach unserem derzeitigen Kenntnisstand bei normalem Gebrauch der California Proposition 65 (The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act, 1986) entsprechen. Die von der EMC GmbH hergestellten oder vertriebenen Produkte enthalten keine signifikanten Risikowerte (NSRLs) für krebserregende Chemikalien und liegen unter den maximal zulässigen Dosiswerten (MADLs) für reproduktionstoxische Chemikalien. Daher ist kein Warnhinweis erforderlich, dass unsere Produkte Verbindungen enthalten, die Krebs, Geburtsfehler oder Fortpflanzungsschäden verursachen können. Alle in dieser Konformitätsbescheinigung enthaltenen Informationen sind nach unserem besten Wissen zum Zeitpunkt der Ausstellung dieser Bescheinigung korrekt.

Für weitere Informationen zu diesem Thema kontaktieren Sie bitte unsere Ansprechpartner unter: info@emc.de oder besuchen unsere Webseite www.emc.de

Verzichtserklärung

Das Materialinhaltswissen der EMC electro mechanical components GmbH basiert auf Fremdauskünften von zertifizierten und akkreditierten analytischen Laboratorien sowie von unseren Auftragsfertigern. Ist EMC electro mechanical components GmbH Hersteller von Produkten, verfügt EMC über geeignete Verfahren, um entsprechende Produktinformationen zur Verfügung zu stellen, jedoch kann die EMC electro mechanical components GmbH keine Gewähr für die Richtigkeit und Vollständigkeit aller Daten übernehmen. Sofern nicht anders angegeben, werden alle Daten ohne Gewähr zur Verfügung gestellt. Die Informationen können von den interessierten Parteien als Referenz für ihre Bewertung der Produktkonformität verwendet werden. Die EMC electro mechanical components GmbH kann nicht für Schäden und/oder Verluste haftbar gemacht werden.

CERTIFICATE OF COMPLIANCE California Proposition 65

California Proposition 65 entitles California consumers to special warnings for products that contain chemicals known to the state of California to cause cancer and birth defects or other reproductive harm if those products expose consumers to such chemicals above certain threshold limits.

This Certificate of Compliance certifies that to the best of our current knowledge under normal usage, products produced or distributed by EMC electro mechanical components GmbH comply with California Proposition 65 (The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act, 1986). EMC GmbH produced or distributed products contain No Significant Risk Levels (NSRLs) for cancer-causing chemicals and are below the Maximum Allowable Dose Levels (MADLs) for chemicals causing reproductive toxicity. Therefore, a warning label that our product(s) contains compounds that may cause cancer, birth defects, or reproductive harm is not required. All information provided in this Certificate of Compliance is accurate, to the best of our knowledge, as of the date this certification was issued.

For further information on this subject, please contact our contact persons at: info@emc.de or visit our website www.emc.de

Disclaimer

The material content knowledge of EMC electro mechanical components GmbH is based on third party information of certified and accredited analytical laboratories as well as from our contract manufacturers. If EMC electro mechanical components GmbH is a manufacturer of products, EMC has appropriate procedures in place to provide appropriate product information, but EMC electro mechanical components GmbH cannot guarantee the accuracy and completeness of all data. Unless otherwise stated, all data is provided "as is". The information may be used by interested parties as a reference for their assessment of product conformity. EMC electro mechanical components GmbH cannot be held liable for any damage and/or loss.

EMC
electro mechanical components GmbH

Deningerstrasse 4a
D-65510 Idstein

Kontakt:
Tel.: 0 61 26 / 93 95 -0
Fax.: 0 61 26 / 93 95 -72

Email: info@emc.de
Web: www.emc.de

Geschäftsführer:
Fabian Girolstein

HRB 18890 Wiesbaden
Steuer-Nr.: 40 232 50266
USt-IdNr.: DE 113841819

Rev. 3 (22.09.2023)